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錦城の風 
錦城小学校だより 令和７年３月号② 

１年間の感謝を込めて 
心より御礼申し上げます！ 

４月の入学式以来、早一年。保護者の皆様には、学校の教育活動に深いご理解とご協力を賜り、

心より感謝申し上げます。 

さて、振り返りますとこの１年も、昨年度から新たに着手した取組を発展させるべく、全教職

員一丸となり取組を推進してまいりました。 

まずは、学びの改革。子供たちが「学ぶことって楽しい！」と感じられる授業づくりを、福井

大学教職大学院とも連携し、全教職員で取り組んでまいりました。今や、子供たちが全員前を向

き先生の話を聞きながら学習を進める一斉授業は、世界的にもごく一部の国のみでしか行われて

いません。そのような中、加賀市では、子供たちの学ぶ意欲を真に高めるため、一人一人を伸ば

す授業づくりに学びの転換を図り、子供たちに学びを委ねる授業を推進してきました。その結果、

多くの子供たちが、学ぶことの楽しさを感じることができるようになってきています。今後も取

組を継続し、より多くの子供たちが学ぶことの意義や楽しさを感じられるよう努めてまいりま

す。 

次に、コミュニティスクールの導入。地域の皆様とともに、今後の地域を担う大切な子供たち

を育成し、地域の活性化を目指すという目的のもと、山下会長様をはじめ、委員の皆様、ボラン

ティアの皆様方等にご支援をいただき、学校の教育活動を充実させることができました。陸上の

指導、水泳学習での安全確保、家庭科でのミシン学習への支援、図画工作科への活動支援等、様々

な活動に対しましてご支援いただきましたことに、改めて心より感謝申し上げます。 

さらに、今後の児童数減少に伴う保護者の皆様のご負担の軽減を図るべく、ＰＴＡの規約改正

がＰＴＡ会長様はじめ役員の皆様方のお力添えで実現し、臨時総会にて承認されました。次年度

より新たな体制で持続可能なＰＴＡ活動となるよう目指してまいります。 

今後も、次代を担うこの大切な子どもたち一人一人が、よりよく成長し、豊かな人生を歩める

よう全教職員で一致団結して教育活動を行って参りたいと思います。 

この１年間、錦城小学校の学校運営にご協力いただき、誠にありがとうございました。心より

感謝申し上げます。 
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１８日（火）には、令和６年度錦城小学校卒業証書授与式が、PTA会長 大和様、教育後援会
会長 下口様、同窓会会長 山下様、学校運営協議会会長 山下様をはじめ委員の皆様、そして
保護者の皆様のご臨席のもと盛大に行われました。 
卒業生にとって最後の授業となるこの式に向け、卒業生にお祝いの気持ちがしっかりと伝わる
よう、１～５年生は呼びかけや歌の練習を積み重ねてきました。当日は、その練習の成果を遺憾
なく発揮し全学年が力を合わせ厳粛な中にも温かな卒業式にすることができました。 
ご参列いただきましたご来賓の皆様、保護者の皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうご
ざいました。 
卒業生の皆さんの門出をお祝いするとともに、今後のご活躍を大いに期待し、錦城小学校全員
で応援しています。 

有意義な春休みを！～子供たちにとっても新年度の心の準備期間～ 

明日から２週間の春休みとなります。この春休み中は、児童にとっても新しい学年に向け

ての準備期間となります。この１年間を振り返り、自分の成長や頑張ってきたことを確認し、
自信をもって次の学年に進んでいってほしいと願っています。また、もっと頑張りたいと思
ったこと、反省することなどがあったら、来年度は具体的に何をしていくのか、子供自ら目標
をもてるよう、親子で対話しながら導いていただけたらと思います。そして、新年度のスター
トを安心して迎えられるよう、温かい言葉で子供たちへの勇気づけをお願いします。 

感動の卒業式 ～卒業生の旅立ちを祝う！～ 

 

   


